



## La acción de Clínica Las Condes cae 13% por aumento de capital

Este viernes el selectivo IPSA de la Bolsa de Santiago retomó las alzas, al tiempo que las acciones de la Clínica Las Condes (CLC) se desplomaron. Mientras que el principal índice bursátil del país subió 0,49% a 6.518,12 puntos, retrocediendo en la semana 1,93%, los papeles de CLC bajaron 13,46%, la segunda peor caída de la sesión.

Esto, luego de que dicha empresa propuso un aumento de capital por \$35 mil millones para afrontar su compleja situación financiera. La emisión, a un precio mínimo de \$12.280, será votada en una junta ex-

traordinaria de accionistas el miércoles 26 de junio. La acción de CLC cerró en \$12.979 y se efectuaron transacciones por \$1.186 millones, de acuerdo con datos de la Bolsa de Santiago.

Las importantes alzas de otros papeles como Vapores, Quiñenco y Copec impidieron que el IPSA cayera, tal como ocurrió toda la semana.

Por su parte, el dólar se disparó \$17 respecto al jueves en la Bolsa Electrónica y cerró en \$934,10, su mayor nivel desde inicios de mayo pasado.

Durante esta semana la divisa de EE.UU. subió \$16,25.